



Au nom de tous les bénévoles, nous tenons à vous remercier sincèrement, ainsi que les élèves du collège, pour votre générosité et la spontanéité de votre geste.

Nous sommes très sensibles à toutes les actions qui viennent s'ajouter aux nôtres et qui nous permettent d'améliorer nos distributions ainsi qu'à l'aide et à la confiance que vous manifestez à notre Association. Les 273 kilos de denrées alimentaires que vous avez récoltés seront très appréciés.

Cela nous permettra de poursuivre et d'améliorer notre action en consacrant les dons qui nous sont confiés à aider les personnes les plus démunies

